

# Tirada De Cartas Loteria, Tarot Amigo Escorpio Amor Hoy

**Envia un email al anunciante:** -Email oculto-

**Messenger:** Contacto :

**Fecha:** Sbado, 05 Noviembre de 2022

55 personas han visto este anuncio

**Precio:** 0

13 años de hechizos para clientes en todo el mundo. Calificado con 5 estrellas y incluido en las revisiones psíquicas de 2013 entre los 5 mejores en línea. Autor del libro REIKI PARA LA AUTO-REALIZACIÓN - Despertando el poder de manifestar y también enseño esto como un curso en línea en un aula virtual. Nacido de un linaje de curanderos tradicionales de los famosos Cockpit Country Maroons de Jamaica conocidos por su retención de la poderosa magia Ashanti. Mi habilidad para leer personas y situaciones es puramente un don. Estoy comprometido con el enfoque holístico para resolver problemas: soy un maestro / maestro de Reiki desde el 2002, esteticista certificado, psicoterapeuta corporal, herbolario y consejero. Combino todas estas habilidades y dones en un esfuerzo por ayudarlo a obtener claridad y empoderamiento. Llamanos para leerte el tarot: &#10084;&#65039; (&#9742;); ESPAÑA: 932 995 463 MEXICO: +52 55 84 21 13 51 ESTADOS UNIDOS: +1 21 37 84 79 82 COLOMBIA: +57 15 08 73 39 ARGENTINA: +54 11 59 84 40 88 HORÓSCOPO DE ARIES: &#9800;&#65038; No le digas a Aries qué quieres hacer porque es Aries quien pone las reglasEl amor. Si te sientes solo aún teniendo pareja, es el momento para expresarle qué es lo que quieres y necesitas, pero no olvides escuchar también lo que va a decirte. La economía. Si has tenido dificultades con propiedades, posesiones o beneficios materiales compartidos con terceros, a partir de hoy, comienza un ciclo más estable y de menos confrontación con colegas o asociados. Su salud. Los hábitos ordenados favorecen la salud. HORÓSCOPO DE TAURO: &#9801;&#65038; Tauro es pacífico hasta el momento en que le retanEl amor. Un estado de ánimo por demás sensible obstaculiza tus relaciones sentimentales; evita roces innecesarios en la pareja, y trata de mantener la calma. La economía. Sería conveniente aplacar los ánimos caldeados en el círculo laboral, sé más indulgente con las críticas y acepta los comentarios con mejor predisposición, siempre se puede sacar algo positivo de la mirada de los demás. Su salud. Cuídate de golpes o caídas. HORÓSCOPO DE GÉMINIS: &#9802;&#65038; Géminis lleva y provoca sonrisas allá por donde pasa, lo que le convierte en una de esas personas con las que da gusto estar.El amor. Ciclo muy promisorio para los nuevos intereses románticos de los taurinos: la amabilidad en el trato será un disparador de reacciones impensadas que generará intensas oportunidades con el sexo opuesto. La economía. En tus actividades, renueva tus tácticas para resolver inconvenientes laborales, mide los riesgos y actúa con cautela al tomar decisiones. Su salud. Controla tu presión arterial. HORÓSCOPO DE CÁNCER: &#9803;&#65038; Cáncer tiene una tendencia mental de intentar reconocer en los demás siempre sus buenas virtudes, esto los hace muy fáciles de querer.El amor. La convivencia pasa por un momento pleno en matrimonios y parejas establecidas: se disfruta de buena piel y un intercambio elocuente de sentimientos, la emotividad abre puertas y facilita el encuentro. La economía. Irradias energía y positividad, aprovecha esas condiciones naturales para

volcarlas a tus actividades, o simplemente compartirlas para ayudar a quien lo necesita. Su salud. Evita que el exceso de energía o la mala canalización de ella te provoque angustias o iras. HORÓSCOPO DE LEO: &#9804;&#65038; Leo cuida a los amigos leales, valora mucho la fidelidad, tanto en el amor, como en la amistad43 HORÓSCOPO DE VIRGO: &#9805;&#65038; Virgo no tolera a los falsos, mentirosos, tramposos e ignorantes...Y si, hay demasiados en esta vida...El amor. Todo tiene un tiempo y lugar bajo el sol, entrégate sin temores a una relación amorosa que puede llevarte a descubrir cosas sobre tí que pensaste que no existían. La economía. Cuidado con los negocios que surgen precipitadamente porque también precipitadamente pueden terminar (y no de manera muy favorable). Su salud. Las hierbas de propiedades medicinales son una buena alternativa para eliminar toxinas y dormir mejor. HORÓSCOPO DE LIBRA: &#9806;&#65038; Si sólo insistes en criticar lo malo de Libra, te cortará de su vida definitivamente, no sin antes decirte lo que realmente piensa de ti.El amor. Jornada ideal para proponer aquellas acciones tendientes a mejorar la vida de pareja y social; se demuestra hoy un carácter jovial y bien dispuesto. La economía. Con respecto a tus actividades, jornada ideal para dedicarte a las cuestiones que no parecen fundamentales y sueles postergar: descubrirás lo bueno que puede ser dejar de sobrellevar lo pendiente, aún aquello que no pesa. Su salud. Caminar será una buena opción si no tienes tiempo para practicar deportes. HORÓSCOPO DE ESCORPIO: &#9807;&#65038; La mujer Escorpio es muy independiente y auto-suficiente.El amor. El orgullo excesivo crea un ambiente irritante en el seno de la relación: con voluntad y una actitud más positiva las diferencias pueden superarse. La economía. Muchas buenas posibilidades profesionales están a tu alcance, sólo tienes que reparar en ellas. Su salud. Tu salud, muy buena. HORÓSCOPO DE SAGITARIO: &#9808;&#65038; A Sagitario no le interesa siempre ser el bueno de la película, sabe que ser el malo es a veces, más divertidoEl amor. Lo sentimos, aún no hemos analizado la información astral. La economía. Lo sentimos, aún no hemos analizado la información astral. Su salud. Lo sentimos, aún no hemos analizado la información astral. HORÓSCOPO DE CAPRICORNIO: &#9809;&#65038; Capricornio nunca quiere ser la historia de nadie, sino el libro que nunca acabas de leer.El amor. El rechazo a los compromisos afectivos limita tus posibilidades en el amor; la dualidad puede hacerte perder las perspectivas, no se puede amar (bien) a dos personas. La economía. La jornada deparará la posibilidad de establecer contacto con personas influyentes que ayudarán a prosperar a través de propuestas de negocios o colaboración intelectual. Su salud. Dolores de cabeza. HORÓSCOPO DE PISCIS: &#9811;&#65038; Los Piscis a veces se pierden tanto en sus pensamientos que se olvidan de todo lo demás.El amor. No te dejes guiar por la inconsciencia en asuntos del corazón: aunque a primera vista los arrebatos resultan seductores, si buscas una relación estable te convendrá evitar personas que ya están comprometidas. La economía. Con respecto a tus actividades, baja el nivel de exigencia en tus objetivos; paso a paso, lograrás mejores resultados que abarcándolo todo de una vez, trata de ser más paciente y dominar tu ansiedad. Su salud. Bebe más líquido, una buena hidratación es importante para tu organismo. HORÓSCOPO DE ACUARIO: &#9810;&#65038; Acuario prefiere las cosas simples y directasEl amor. La jornada presentará circunstancias complejas para la vida sentimental, a pesar de los esfuerzos, no será fácil conciliar con los afectos; lo mejor será poner las cartas sobre la mesa y hablar con claridad. La economía. Mantén la calma ante conflictos laborales, estarás guiado por una inspiración inusual que te ayudará a resolver cualquier problema que se presente. Su salud. Cuidate de resfriados.



[www.AnuncioTIC.com](http://www.AnuncioTIC.com)